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O socorro que vem do alto. 

Não há dúvidas de que estamos vivendo dias difíceis. Se olharmos para a família, 

verificaremos o quanto ela esta doente. Família adoecida gera automaticamente seres 

adoecidos na sociedade. O resultado disto é o aumento da Barbárie em nosso país. 

Recentemente vimos uma menina de 16 anos em conluio com namorado, matar o próprio pai. 

Precisamos de socorro. Que tipo de proteção podemos esperar de Deus? 

O salmista nos aponta três tipos de proteção. Proteção no caminho (v.3) “Ele não 

permitirá que os teus pés vacilem; não dormitará aquele que te guarda”. O nosso Deus é 

aquele que guarda o nosso caminho. Já não precisamos ficar amuados com medo de colocar 

os pés para fora de casa, por que Ele não permitirá que nossos pés vacilem. Outra proteção 

que temos é a proteção de nossa Psique (v.7) “O SENHOR te guardará de todo mal; guardará 

a tua alma" Isto implica dizer que Ele guarda a nossa interioridade para que não fiquemos 

amargurados, para que não fiquemos empanzinados de ódio, para que a nossa alma não fique 

dessensibilizada. O salmista também diz que Ele nos dá proteção em nossos empreendimentos 

(v.8) “O SENHOR guardará a tua saída e a tua entrada, desde agora e para sempre”. Deus 

quer se sócio em nossos empreendimentos. Ele se importa com o que fazemos, e por amor 

caminha conosco nos ajudando em nossos negócios e interesses.  

Por que podemos confiar em Deus? Uma das respostas do salmista é que Ele (Deus) 

nos favorece e ainda assim não ficamos devendo nada a Ele. Esta é a diferença do nosso Deus 

para os outros deuses. O nosso Deus não cobra obrigação nenhuma de nós. Ele age por 

intermédio de sua graça e misericórdia. Olhe para a direção certa. O nosso socorro vem do 

Senhor! 

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
  


